



Informationsblatt der GEMEINDE MÜNSTER

Februar 2012

Bekanntmachungen der Gemeinde

Aus der Sitzung vom 12. Januar

Zufahrt zur geplanten Schlackedeponie nicht über Hemerten möglich

Der in der Planfeststellung von 2003 festgelegte Zufahrtsweg von Hemerten her kann endgültig nicht gebaut werden, da die Wegbreite nicht ausreicht. Die Lechstuhlwerke mussten aus diesem Grund ihre Klage gegen die Gemeinde erfolglos zurücknehmen.

Es soll nun eine neue Zufahrt auf Holzheimer Grund (beim Geflügelstall abzweigend) errichtet werden. Der Anfahrtsweg dorthin soll über die B2, B16, die Umgehung Rain und Gut Sulz und somit nicht über Münster und die Holzheimer Straße erfolgen.

Die Nachbargemeinde Holzheim lehnt auch diese neue Zufahrt strikt ab, weil sie allen Maßgaben der Planfeststellung widerspricht. Die Gemeinde Münster ist von dieser Neuplanung rechtlich nicht betroffen und wird aus diesem Grund nicht am Verfahren beteiligt.

Umbau der Mobilfunkanlage

Die Antennenanlage auf dem Gebäude Trommelgasse 4 wird umgebaut und technisch modernisiert. Dies teilte die für die Genehmigung zuständige Bundesnetzagentur mit, die Gemeinde hat hier keinerlei Einspruchsrechte. Die neue Sendeanlage muss alle gesetzlich vorgegebenen Richtwerte erfüllen, eine Gefährdung der Bevölkerung ist daher aus rechtlicher Sicht nicht zu erwarten.

Gehwegerneuerung entlang der Hauptstraße

Das beauftragte Ingenieurbüro Tremel hat die Planungen erstellt, derzeit läuft die Ausschreibung. Bei planmäßigem Verlauf soll noch vor Ostern mit den Baumaßnahmen begonnen werden. Im Gehweg werden Leerrohre für Strom, Breitband und die Dt. Telekom mitverlegt.

Bau des neuen Rathauses

Der Bauantrag wurde ohne Einschränkungen erteilt. Die Planung und Bauleitung sind dem Architekturbüro Beck und Denzinger in Neuburg übertragen worden, das die Ausschreibung der wichtigsten Gewerke bereits vorgenommen hat. Nach Vergabe der Aufträge kann bei guter Witterung Anfang März mit dem Bau begonnen werden. Das Bauwerk soll im Spätherbst bezugsfertig sein.

Sitzungstermine des Gemeinderates

voraussichtlich am 2. Februar um 19.30 Uhr im Gemeindehaus. Der genaue Termin und die Tagesordnung kann den Anschlagtafeln, dem Internet oder der Tagespresse entnommen werden.

Anmeldung für den Kindergarten

Die Neuanmeldungen werden von Montag, 12.03. bis Mittwoch, 14.03. jeweils in der Zeit von 9-12 Uhr und nach telefonischer Vereinbarung (Tel. 08276 1674) im Kindergarten angenommen. Bitte mitbringen: das gelbe U-Heft, Impfbuch und Ihre Bankverbindung. Auch Anmeldung für einen späteren Zeitpunkt (z.B. Januar 2013) sind bereits jetzt vorzunehmen.

Renata Theis, Leiterin des KiGa

Für die Einrichtung von Krippenplätzen für 1-3-jährige Kinder (geplant ab Frühjahr 2013) werden die infrage kommenden Eltern schriftlich über ihr Interesse befragt. Die Anzahl der benötigten Krippenplätze ist für den Förderantrag sehr wichtig, da für die Einrichtung von Krippenplätzen hohe Fördersummen zur Verfügung stehen.

Neugestaltung des Kriegerdenkmals

Das Denkmal für die Gefallenen und Vermissten der beiden Weltkriege wird auf Antrag des Soldaten- und Kameradenvereins neu gestaltet. Der Verein selbst leistet dazu einen hohen finanziellen Beitrag, auch die Gemeinde wird das Vorhaben durch einen Zuschuss unterstützen.

Die bisherige Anordnung der Steintafeln in der Nische am Kirchturm wird durch eine Gestaltung mit freistehenden Stelen und der Einbindung der bestehenden Marmortafeln ein völlig neues Aussehen erhalten. Die künstlerische Gestaltung hat Bildhauermeister Rupert Fieger aus Eichstätt übernommen, der schon mehrmals in unserer Kirche tätig war.

Das neue Mahnmal soll in einer würdigen Form an die Opfer aller Nationen, gleichwohl an Soldaten, Vertriebene und die Opfer in der Zivilbevölkerung mahnen und erinnern. Es wird beim 111-jährigen Gründungsfest des SKV Ende Mai feierlich eingeweiht werden.

Mitglieder des Soldaten- und Kameradenvereins werden Sie in einer Haussammlung im Februar besuchen. Bitte unterstützen Sie dieses ehrenwerte Vorhaben durch eine großzügige freiwillige Spende.

Veranstaltungshinweise		Abfallentsorgung im Februar	
Aktuelle Termine unter „www.gemeinde-muenster.de“		Was muß wann raus?	
03.02.	Generalversammlung des SV Münster im Sportheim	Mittwoch, 01. 02.	Restmüll
		Dienstag, 14. 02.	Biotonne
		Dienstag, 14. 02.	Blaue Papiertonne
10.02.	Haus- und Faschingsball beim Kirchenwirt	Mittwoch, 15. 02.	Restmüll
		Donnerstag, 23. 02.	Gelber Wertstoffsack
12.02.	Kinder- und Familienfasching im Sportheim	Dienstag, 28. 02.	Biotonne
		Mittwoch, 29. 02.	Restmüll
14.02.	Seniorenachmittag im Pfarrzentrum	Grüngutsammelstelle Münster:	
26.02.	Einkehrtag der Männer im Pfarrzentrum	Die Annahme für Grüngut ist im Januar und Februar geschlossen.	
26.02.	Generalversammlung der Kath. Landjugend beim Kirchenwirt	Recyclinghof Rain beim Volksfestplatz:	
		Dienstag und Freitag von 14-17 Uhr, Samstag 9-14 Uhr	
		Baurestmengendeponie bei Gut Sulz:	
		Betreiber: Fa. Stiglmaier, 86641 Rain-Bayerdilling, Tel. 09090/2258 geöffnet Samstag 11 - 15 Uhr Sondertermine nach telefonischer Vereinbarung	
Ärztlicher Bereitschaftsdienst		Herzlichen Glückwunsch zum Geburtstag	
Notfallrufnummer für Notarzt, Rettungsdienst und Feuerwehrjetzt einheitlich 112 In weniger akuten Fällen: Ärzte-Bereitschaftsdienst: Tel. 01805 19 12 12 Zahnärztlicher Bereitschaftsdienst: Tel. 01805 19 13 13		75 Jahre Frau Hildegard Kaindl am 17.02.	
		81 Jahre Herr Konrad Krabler am 25.02.	
		80 Jahre Frau Hedwig Brugger am 27.02.	
		70 Jahre Frau Antonie Weigl am 28.02.	
Aus den Vereinen		Aus der Einwohnerstatistik	
Neuwahl bei den Sportfischern <i>Der Sportfischereiverein Münster wird nun vom</i> <i>1. Vorstand Josef Sommer und dem</i> <i>2. Vorstand Helmut Wünsch geleitet.</i> <i>Wir wünschen der neuen Mannschaft alles Gute!</i>		Stand am 19.01.2012	
Generalversammlung der Freiwilligen Feuerwehr <i>Am Sonntag, den 29. 01. um 13.30 Uhr stehen neben Neuwahlen auch wichtige Satzungsänderungen auf dem Programm. Die Vereinsleitung bittet daher alle Vereinsmitglieder um zahlreiches Erscheinen.</i>		Zum Jahresende waren in unserer Gemeinde 1159 Personen gemeldet (mit Haupt- und Nebenwohnungen). Davon waren 602 männlich und 557 weiblich. Deutsche Staatsangehörige waren 1123 Personen, davon 586 männlich und 537 weiblich. Von insgesamt 36 Ausländern kamen 26 aus EU-Ländern.	
Mitgenommen-abgestellt...		Der älteste Bürger ist 1918 geboren. Im Jahr 2011 sind 3 Buben und 9 Mädchen verzeichnet. Das Jahr 2010 meldet 7 Kinder.	
Am Morgen des 24.12. war im Hof Hemerter Str. 24 (Tel. 519689) ein Damenfahrrad abgestellt. Wer es vermisst, möge sich bitte telefonisch melden.		Dem einwohnerstärksten Jahrgang 1963 gehören 34 Personen an.	
Sprechzeit im Gemeindeamt, Trommelgasse 14: Montag von 18-19.30 Uhr, Donnerstag von 17.30 bis 19 Uhr Der 1. Bürgermeister oder sein Vertreter sind während der Sprechzeit unter Tel. 08276- 58 92 62 zu erreichen. Die Gemeindeseiten finden Sie im Internet unter www.gemeinde-muenster.de			
Dieses Infoblatt erscheint monatlich. Beiträge richten Sie bitte bis spätestens 20. des Vormonats an den 1. Bürgermeister Gerhard Pfitzmaier, Hemerter Str. 13, Tel. 793, als Mail an: gerhard.pfitzmaier@web.de V.i.S.d.P.: Gemeinde Münster			